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Capítulo 1

No voy a mentir, es muy difícil cerrar etapas. Y más aún si estas etapas
duran tanto tiempo con tanta vida y experiencias encima. Dejar algo atrás
por otra cosa totalmente nueva, por algo desconocido, por algo incierto.
Cambiar eso que conocemos tanto, y que nos conocen tan bien. Donde
tenemos un lugar que nos llaman por nuestro nombre. Todo eso que pudo
haber durado tanto como se quiso, se va en un par de horas así como si
nada. A pesar de todo lo trágico que esto tiene, creo que nos sirve para
aprender a dar un cierre y saber mirar hacia adelante.

No voy a negar que es triste, porqué lo es. Pero necesitamos afrontar lo
que nos viene con lágrimas de alegría por lo vivido, no de tristeza. Ese
lugar del que no queremos despegarnos pero debemos hacerlo es nuestra
segunda casa y siempre vamos a ser recibidos con las puertas abiertas
porque al fin y al cabo, parte de la esencia de allí somos nostros, porque
dejamos nuestra huella.

Hay que pensar que cerramos una puerta para que se abran mil más y no
importa ni el momento ni el lugar, siempre va a haber un poco de ello en
nosotros, en nuestro ser. A algunos les llegará más, a otros menos pero
que llega... eso es seguro.

No hay que tener miedo, sino al contrario, alegrarnos porque salimos
siendo familia. Somos familia y la familia siempre está ahí para nosotros
sin importar nada.
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